



**Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa
Nyalindung Bergerak Bersama Warga, Ajak
Masyarakat Tingkatkan Kesadaran
Lingkungan dan Keamanan**

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Jun 10, 2024 - 10:34



Dalam rangka meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam menjaga kelestarian alam serta meningkatkan kesadaran akan keamanan, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Nyalindung melaksanakan kegiatan door to door system (DDS) atau yang lebih dikenal dengan istilah Anjangsana.

Bertempat di Desa Nyalindung, keduanya menyampaikan serangkaian himbauan yang mengajak warga untuk bersama-sama turut serta dalam menjaga lingkungan serta kewaspadaan terhadap potensi kejahatan. Salah satu himbauan yang disampaikan adalah pentingnya melakukan penanaman pohon di lokasi rawan bencana, sebagai langkah preventif dalam mengurangi potensi terjadinya longsor. "Kami mengajak warga untuk menjadi bagian dalam menjaga lingkungan sekitar. Dengan menanam pohon, kita tidak hanya menjaga alam, tetapi juga keselamatan diri dan keluarga," ujar Aipda Suhendar Romdoni dengan penuh semangat.

Selain itu, dalam mengantisipasi bencana banjir atau longsor, keduanya mengingatkan pentingnya kerjasama dan gotong royong antarwarga. "Ketika musibah datang, kekuatan kita ada pada kebersamaan. Mari saling bantu, saling dukung, dan segera laporkan kepada kami," tambah Koptu Isep Depi Sopyan, dengan tegas.

Tidak hanya itu, dalam upaya memerangi tindak kejahatan, mereka juga menghimbau warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). "Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Mari kita jaga desa kita dari ancaman kejahatan dengan memperkuat Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling)," ajak Aipda Suhendar Romdoni, sambil menunjukkan semangatnya dalam memberikan perlindungan kepada masyarakat.

Dengan penuh kehangatan dan semangat, kegiatan Anjongsana Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Nyalindung ini berlangsung dalam suasana yang aman, lancar, dan penuh kebersamaan. Kedua petugas keamanan ini tidak hanya berperan sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan mitra dalam membangun desa yang lebih baik dan aman.